

KINSHASA CHRISTIAN SCHOOL

Tuition Schedule

Kinshasa Christian School depends on the school fees for its operations. Timely payment of all school fees is essential. Here is the payment schedule for the school tuition. Initial payment, for the period from Sept to Dec, is due by Monday August 20th, 2018. Consecutive payments are due by the first day of each month. The final payment will be due by May 1st 2019, Any late payments will be assessed a late fee.

Kinshasa Christian School dépend des frais scolaires pour son fonctionnement. Le paiement des frais à temps est essentiel au bon fonctionnement de l'école et va nous aider à garantir la qualité. Voici comment les paiements devront être effectués. Le premier paiement, qui comprend la période allant de septembre à Décembre, doit être effectué avant le Lundi 20 Aout 2017. Les paiements consécutifs doivent être effectués avant le premier jour du mois. Le dernier paiement de l'année doit être effectué avant le 1^{er} Mai 2019. Tout paiement tardif aura une surcharge pour le retard.

Grade	Sept-Oct-Nov-Dex	Dec	Jan	Feb	Mar	Apr	May-June	Total
T	800	275	200	200	200	200	400	\$2075
K	1000	325	250	250	250	250	500	\$2575
1-5	1200	500	300	300	300	300	600	\$3200
6-8	1500	575	375	375	375	375	750	\$3950
9-12	1800	650	450	450	450	450	900	\$4700

NB : pour profiter d'une réduction de 75 USD à la maternelle et de 200 USD pour le reste de l'école, vous pouvez faire un dépôt de 300 USD (qui sera déduit du montant total) avant le 1^{er} juin 2018 et faire le premier paiement à temps soit avant le 20 Aout.

Note : Parents have the option to pay a \$300 deposit (deducted from the total) before June 1st 2018 and earn a savings of \$75 in kindergarten or \$200 for lower/upper school, if they make the initial payment as scheduled before August 20th, 2018.